

## Kleidungstrends DDR & heute im Vergleich



Kleidung bei Damen in der DDR



Kleidung bei Models von Givenchy

Im Vergleich zu beiden Bildern fällt mit Sicherheit auf, dass die Damen in der DDR noch keine sonderlich hohen Ansprüche in Sachen individuelles Design hatten. Außerdem fällt auf, dass Frauen in der DDR oft nur ein Kleid, also einen Einteiler anzogen. Heutzutage fällt auf, dass die meisten Outfits aus mehreren Schichten und Lagen sowie aus vielen Einzelteilen und Accessoires bestehen.